

Sicher surfen interessiert alle

PC & Onlinetreff: Ehrenamtliche Seniorenarbeit 2013 sehr erfolgreich

Der PC & Online-Treff (PCKH) in Rosenfeld zieht für das zu Ende gehende Jahr eine erfolgreiche Bilanz. Das ehrenamtliche Leiterteam ist zufrieden.

Rosenfeld. Das Leitungsteam hat es sich zum Ziel gesetzt, die ältere und erfahrene Generation mit PC, System- und Anwenderprogrammen vertraut zu machen und das Erlernte zu trainieren und zu vertiefen. Das Jahr 2013 war unter diesem Aspekt sehr erfolgreich.

Angeboten wurden: drei Kurse des Word-Textverarbeitungsprogramms mit insgesamt 21 Teilnehmern, ein Kurs des Excelkalkulationsprogramms mit neun Teilnehmern sowie ein Kurs des Windows 7-Betriebsprogramms mit acht Teilnehmern. Erwähnenswert ist zudem, dass erstmals in diesem Jahr alle Kurse von den Mitgliedern des PCKH-Teams, also ohne auswärtige Dozenten, vorbereitet, abgehalten und begleitet wurden.

Weiter wurden noch 19 Offene

Treffs (jeweils alle 14 Tage, außerhalb der Ferien) von 58 Personen besucht, die zwischen ein- bis 17 Mal teilgenommen haben, so dass es zu insgesamt 286 Begegnungen kam.

Die Teilnehmer kamen nicht nur aus Rosenfeld, sondern auch aus Balingen, Geislingen, Haigerloch, der Raumschaft Oberes Schlichemtal/Schömberg, ja sogar aus Albstadt und Obernheim. Die wichtigsten Themen waren Sicherheit am PC und im Internet (erläutert von einem kompetenten Polizeibeamten), Onlinebanking, Ordnung in den Windowsbibliotheken, Bildbearbeitung, Brennen von CD und DVD sowie Systemreinigung (Cleaning).

Beim letzten Offenen Treff dieses Jahres bedankte sich der Sprecher des Leitungsteams, Manfred Benkendorf, für den regen Zuspruch der vielfältigen Angebote. Sein besonderer Dank galt aber auch Bürgermeister Thomas Miller und seinem Stadtrat für die gute Unterstützung und Begleitung dieser Seniorenarbeit sowie der

Volksbank Balingen für die kostenlose Nutzung des Schulungsraumes einschließlich des Internetanschlusses.

Namens der Teilnehmer dankte Hannelore Kaiser allen PCKH-Mentoren für deren ehrenamtliche „tolle Arbeit“. Trotz der manchmal etwas schwierigen Materie komme diese Arbeit, dank des Verständnisses, der Geduld, des einfühlsam angepassten Tempos und der nie fehlenden Portion Humor des Leitungsteams bestens an. Mit ihrem Dank verband sie zudem den Wunsch, dass dieses sinnvolle Angebot für Senioren auch im kommenden Jahr bestehen werde. „Schön wäre es aber auch“, so Manfred Benkendorf, „wenn im neuen Jahr noch mehr Interessenten zu uns stoßen würden.“ Gerade der Offene Treff biete eine hervorragende Möglichkeit des Erfahrungsaustausches.

Info

Weitere Informationen unter www.pckh-online.de.